



AGENCE
BRISTOL

4 Pièces

166 m²

Réf. 82365539

2 990 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmante villa individuelle sur 3 niveaux entièrement rénovée avec de beaux matériaux et bénéficiant d'un toit terrasse aménagé avec jacuzzi offrant une belle vue sur la mer. Très calme, cette propriété à Saint-Jean-Cap-Ferrat comprend un grand salon/salle à manger avec cuisine ouverte équipée, 2 chambres chacune avec salle de douche et wc et une chambre de maître également avec sa salle de bains privative. Parking 1 véhicule. À quelques pas des commerces, du port et des plages. Une belle opportunité ! Son emplacement au cœur du village de Saint-Jean-Cap-Ferrat offre une qualité de vie ...

Lovely town house built on 3 levels enjoying an amazing roof terrace fitted with jacuzzi which offers a beautiful view of the sea. This pretty property in Saint-Jean-Cap-Ferrat includes a large living/dining room, fully equipped kitchen, 1 master bedroom with its private bathroom, 2 other bedrooms each with bathroom ensuite and toilet. Parking for 1 car. Located a few steps from shops, harbour and beach. A very nice opportunity! Its location in the heart of the village of Saint-Jean-Cap-Ferrat offers an exceptional quality of life that appeals to an elitist clientele looking for privacy and ...

BRISTOL

1, rue Georges Clemenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

